

También estuvo en México el Ministro de Salud y Bienestar Social, el Honorable Benoît Bouchard, quien tuvo la oportunidad de reunirse con el Presidente Salinas de Gortari y también con los Secretarios de Trabajo y Previsión Social y de Salud para discutir y expresar coincidencias que se tienen en el campo laboral y de salubridad. Se tomó la decisión de empezar las discusiones para llegar a la firma de un acuerdo en materia de seguridad social entre los dos países.

Por último, a finales del mes de abril estuvo en la ciudad de México el Sr. John Weekes, Jefe de la Unidad de Negociaciones de Canadá para el Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

Y para continuar con esta dinámica, a finales del mes de mayo, se espera la visita de la Honorable Barbara McDougall, Secretario de Estado de Asuntos Exteriores.

El acercamiento estratégico a México es prioritario para Canadá.

La frecuencia y el nivel de visitas ministeriales de Canadá se mantendrá como constante en una nueva era de relaciones entre Canadá y México y responde a una necesidad de incrementar en forma acelerada los intercambios y la cooperación entre dos países que cada día se conocen mejor y comparten ahora un futuro comercial y económico con excelentes augurios de éxito y progreso.

LA NOTICIA EN CANADA

Anuncian Presupuesto del Gobierno Federal Año Fiscal 1993-94

El Honorable Don Mazankowski, Ministro de Finanzas, presentó el pasado 26 de abril el Presupuesto del Gobierno Federal para el año fiscal 1993-94. El objetivo fundamental del Programa Presupuestal para este año fiscal parte de una realidad incuestionable: el déficit público, que sumará más de mil millones de dólares de lo previsto y la deuda pública, que representa el 68% del P.I.B. Ambos se han convertido en los enemigos número uno a vencer, ya que han impedido un desarrollo sostenido del ingreso per cápita, así como la creación de empleos.

Por lo tanto, este esquema presupuestal pone la mira en tres objetivos fundamentales:

→ **Cancela la posibilidad, por un período de cinco años, de que el Gobierno Federal obtenga préstamos.**

→ **El déficit público será reducido por un fuerte recorte en gastos sin tener que incrementar los impuestos.**

→ **Presenta un nuevo esquema de coordinación entre el Gobierno Federal y los gobiernos de las provincias para resolver el problema fiscal en Canadá.**

Entre las acciones fiscales más importantes para atacar el déficit de 32.6 mil millones de dólares

canadienses destacan los recortes presupuestales que se llevarán a cabo en un período de cinco años con fuertes reducciones en diversas actividades del Gobierno Federal. Estos programas no afectarán el financiamiento a los sectores de la Defensa, Asistencia Internacional ni los programas de investigación en universidades pero, el monto asignado a dichos sectores será en relación a la inflación, por lo que no registrarán un crecimiento neto.

Es importante notar que en esta reestructuración estarán exentos de cualquier recorte los fondos para pensiones y las transferencias a las provincias.

Con esta política fiscal se espera que el déficit llegará en 1988 a 0.9% del P.I.B., que sería el nivel más bajo en los últimos 28 años.

Catherine Callbeck, Primera Premier de una Provincia Canadiense

En fechas recientes, la elección de la Honorable Catherine Callbeck como Premier de Prince Edward Island marcó un acontecimiento importante en la historia de Canadá al ser la primera mujer que es electa Premier de una provincia canadiense. De acuerdo a la prevaleciente política general de austeridad, la Premier Callbeck acaba de reorganizar a su gobierno liberal con una importante reducción en número de departamentos del gobierno.

